



# Educación escucha las sugerencias universitarias y permite mantener la Selectividad para alumnos de FP

Las instituciones académicas dispondrán de un periodo transitorio de tres años para aplicar los cambios en el sistema de acceso

R.D.L. | SALAMANCA

Las universidades podrán mantener la Selectividad para los estudiantes de Formación Profesional durante un máximo de tres años.

Finalmente, el ministro de Educación, José Ignacio Wert, ha escuchado las sugerencias de las instituciones académicas y las universidades dispondrán de un periodo de transición para aplicar los cambios en el sistema de acceso derivados de la reforma educativa. Así lo ha anunciado el Ministerio de Educación tras la reunión con los representantes universitarios.

Según informó ayer la secretaria de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Montserrat Gomendio, el Ministerio deja en manos de las instituciones de enseñanza superior el mecanismo por el que los titulados superiores de FP accederán a sus carreras en los próximos años.

La reforma planteada por el Ministerio, que entra en vigor este curso, establece que sean los campus los que diseñen sus procedimientos de admisión para los alumnos de Formación Profesional, de forma que la Selectividad deje de ser obligatoria para este colectivo. Universidades y comunidades autónomas habían pedido más tiempo para poder aplicar los cambios y, aunque en un primer momento Wert había mostrado reacio, finalmente ayer aceptó retrasar la aplicación del decreto. El Ministerio de Educación ha autorizado la posibilidad de que, como pedían las universidades, la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU) desaparezca a la vez para todos los estudiantes a la vez en el curso 2016-2017.

Lo cierto es que la reforma del sistema de acceso no convence a las universidades. El presidente de la Conferencia de Rectores (CRUE), Manuel López, señaló ayer que desde la CRUE habían informado negativamente el proyecto de decreto que desarrolla el nuevo modelo de ingreso universitario y que la mayoría de los rectores y vicerrectores presentes en la reunión con Wert habían pedido más tiempo.

Además, en la asamblea preparatoria del Consejo de Universidades celebrada ayer, los rectores advirtieron de los riesgos que, desde su punto de vista, tendrá la desaparición de la Prueba de Acceso y la posibilidad de que las universidades fijen sus propios criterios.

En esta línea, el pasado lunes, el director general de Universidades de Castilla y León, Ángel de los Ríos, se mostró en contra de aplicar los cambios este año porque suponía cambiar las reglas de juego a mitad de curso. De mo-

mento, desde la Universidad de Salamanca no se han pronunciado al respecto.

Las universidades también ma-

nifestaron ayer su rechazo al borrador de reconocimiento académico de las titulaciones anteriores al Espacio Europeo de Educación.



El ministro de Educación, José Ignacio Wert. | EFE